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第2070回例会
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鳥山政明 会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」
台北延平RC 許俊毅社長・同夫人 以下 43名
福岡西RC倉重一男会長 以下 13名
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会長挨拶

出席率 64.62％
会員69名　出席42名  （出席計算人数56名）

出席報告 杉江建亮 出席副委員長

　皆さん、こんばんは。本日はご多忙の中、また台湾・福
岡から遠路はるばる私どものボジョレー・ヌーボ例会に
多数ご参加いただき、誠にありがとうございます。
　本来でしたら、会長の千秋よりご挨拶させていただく
ところですが、宮司を務めております熱田神宮の関係で、
どうしても本日参加できず、誠に申し訳ございませんが、
私、安井が代理でご挨拶させていただきます。
　まずは、クリス会長をはじめとして、台北延平RCの皆
様、ようこそ日本へ。このボジョレーヌーボ例会への参加は、４年ぶりになりま
すね。久 と々いうことで、43名というこれまでにない、実に多くの方々にご参
加いただき、本当にありがとうございます。
　本日は私共のメンバーである、横山さんが経営する農園の見学と、レストラ
ンでの昼食を設定させていただきましたが、いかがだったでしょうか？また、
明日からは、伊勢神宮や犬山への観光も予定されているとうかがっています。
千秋会長より、伊勢神宮参拝の際には、伊勢神宮の方にご案内いただけるよ
う、手配をしましたとのことです。伊勢神宮について、一層理解を深めていた
だくとともに、久々の日本を、大いにお楽しみいただければと思います。
　続きまして、倉重会長様をはじめ、福岡西RCの皆様、ようこそ名古屋へ。昨
年は、まだコロナの影響で、アクリル板を置いたり、テーブル毎の距離をとっ
たりという対策をした、このボジョレーヌーボ例会でしたが、今年は制限なく
行うことができ、大変嬉しく思っています。
　福岡西RCさんとは、昨年提携30周年を迎え、記念の懇親会とゴルフも行
いました。次の40周年に向け、ますます親睦を深めていければと思っていま
す。福岡西RCさんでは野球部もあり、ロータリー甲子園大会の結果を見ます
と、大変お強いのではないかと思います。ソフトバンクホークスの元選手が
コーチをされているともうかがいました。ゴルフだけでなく野球の方でも、是
非一度、お手合わせいただければと思います。
　昨年までの４年間は、コロナでは、色々な行事が中止や延期に追い込まれ
ましたが、いよいよコロナ前の、自由にお互い行き来できる状況が戻ってきま
した。 台湾には、来年の３月に行われる延平RC様の創立記念式典へ福岡に
は、来年９月のお月見例会へ、我々も多数うかがえるようにしたいと思います
し、今からとても楽しみにしております。以上で、挨拶を終わります。
　本日は大いに飲んで、楽しみましょう。

11/23（木）　Ｒ規定により休会
11/30（木）　12：30～例会　4F「竹園(ちくえん)の間」
　　　　　　13：40～指名委員会　4F「杉の間」
　　　　　　18：00～指名委員会懇親会 蓬莱軒「神宮店」へ変更
12/7（木）　　18：00～クリスマス家族会
　　　　　　名古屋観光ホテル2Ｆ「曙の間」
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幹事報告 本多誠之幹事
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昨夜は延平の皆様、楽しい夜をありがとうございました。
延平RCの皆様、お店にご来店いただきありがとうございました。

11月22日は誕生日です。88才になります。
延平RCの皆様、お越し頂きありがとうございます。本日も横山農園見学
お疲れ様でした。
福岡西の皆様ようこそ。本日は楽しんでいってください。
先日は妻の誕生日に、クラブからお花を頂きありがとうございました。
本日は台北延平RCの皆様、福岡西RCの皆様ようこそ名古屋へ。

台北延平RC、福岡西RCより多数のご参加ありがとうございます。
楽しいボジョレー例会をお過ごしください。

今日の緑ヶ丘ゴルフで、ゴルフウェアを忘れて皆さんにご迷惑をおかけ
しました。申し訳ありませんでした。
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小栗　栄治さん

横山　請悟さん
森　　恒夫さん

北岡　寿人さん

田中　　宏さん

野﨑　洋二さん　杉江　建亮さん　長野　義明さん　村瀬　俊高さん
新見　光治さん　櫛田　篤弘さん　西川　徹也さん　村上　　学さん
鳥山　政明さん　松田　浩孝さん　梅村　昌孝さん　安井　友康さん
本多　誠之さん　大嶽　達郎さん　山口　哲司さん　堀　　慎治さん
亀井　直人さん　長坂　邦雄さん　長瀬憲八郎さん　泉　　憲一さん
岩田　修司さん　松波　恒彦さん　渡辺喜代彦さん　伊藤　　豪さん

今川　知也さん

今年もお世話になります。
今年もお世話になります。
２日間よろしくお願い致します。
台北延平RC、福岡西RCの皆様ようこそ名古屋へ！！　先日の野球の試合
では、トラブルのおかげで息子と二遊間を守り、なお2人で得点を取ること
ができました。夢以上のことがかないました。
延平、福岡西の皆様、ようこそ名古屋へ！！　また、先週幹事慰労会では
お世話になりありがとうございました。
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台北延平RCの皆さん

福岡西RCの皆さん

鈴木　淑久さん

湯澤　勇生さん

～ロータリー財団月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

挨拶

　名古屋瑞穂RCの皆様、福岡西RCの皆様
こんばんは。私は台北延平RC会長のChris
です。新型コロナウイルスの影響が4年間続
いて、双方の交流は途絶えていました。本日
は、台北延平RCを代表して、名古屋に訪問
できることを大変うれしく思います。
　昨晩の歓迎夕食会では、温かいおもてなしを受けましたこと、心より感謝
申し上げます。今年は姉妹会設立36年目となりますが、歴代会長や会員の
方々の努力により、相互に交流を深めてまいりました。私自身も入会以来、何
度も日本の式典に出席させていただいており、その度に温かく迎えていただ
いておりました。
　来年3月15日は当クラブの創立47周年記念パーティーを開催する予定
です。歴代会長や会員の方々をお迎えし、皆様と台湾ですばらしい時間を過
ごせることを楽しみにしています。今後も友好関係が末永く続くことを期待し
ています。最後に、クラブの繁栄と、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ
ます。皆さんに改めて感謝したいと思います。ありがとうございました。

杉江建亮 ニコボックス副委員長ニコボックス

安井友康 副会長

台北延平RC：許俊毅社長

委員会・同好会報告

緑ヶ丘カンツリークラブにて第441回ゴルフ部会が開催されました。
ゴルフ部会11月度（441回） 開催日:11月10日(金)
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ネット氏名
優勝　山口　哲司さん

2位　鈴木　　実さん

3位　湯澤　信雄さん



例会のご案内
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11月23日（木）R規定により休会■今　　週

12月7日（木）クリスマス家族会
時　間：18:00～
場　所：名古屋観光ホテル2F「曙の間」

11月30日（木）
卓　話：女子プロゴルファー　神谷そら選手
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹園の間」

懇親会

　皆さんこんばんは。本日は瑞穂RCの皆様
にご無理を申し上げて私が、僭越ながら乾杯
のご挨拶をさせていただき誠にありがとうご
ざいます。皆様の益々のご活躍と、ご健勝を
祈念いたしまして乾杯をさせていただきたい
と思います。乾杯！

乾杯挨拶：福岡西RC 岩元智彦 親睦委員長

　本日は台北延平RCの皆様、福岡西RCの皆
様、お越しいただき誠にありがとうございまし
た。そして瑞穂RCの皆様、お疲れ様です。延平
の皆さんがお越しになるのは4年ぶりで、昨夜
もウェルカムパーティー、本日も横山農園と、
ご一緒させていただきました。皆さんにとって
良い思い出となってくださればと思います。
　福岡西の皆様は、明日ゴルフの予定があるとのことですが、存分に楽しんで
いただければと思います。この両RCとの友情友好関係を今日の例会でより深
い絆が生まれたのではと思います。また、この先も友情友好関係が続くこと、皆
様のご健康、ご多幸、そして両RCの益々の発展を祈念いたしましてご挨拶に
返させていただきます。本日はありがとうございました。

閉会挨拶：北岡寿人 国際奉仕委員長

　皆さん、こんばんは！ 福岡西RC会長の
倉重一男です。今年もボジョレーヌーボ
例会に福岡西クラブから13名お招きいた
だき誠に有難うございます。また今年９月に
は、４年ぶりに福岡西RCのお月見例会、翌
日の懇親ゴルフにご参加いただき、重ねて
御礼申し上げます。
　本日は蓬莱軒で昼食を頂き、その後、熱田神宮特別参拝をさせていただ
きました。夜はボジョレーヌーボ例会で皆様と共に交流させて頂き、明日
はゴルフで交流ができることをすごく楽しみにしております。
　今年、コロナ分類が引き下げられた途端に福岡西クラブの同好会活動
も活発になり、先月は家族親睦旅行で台湾台北へ家族を含め28名で行っ
てまいりました。日台ロータリー親善会議が台北で開催され、姉妹クラブ
が台北東海RCでもあったので親善会議参加、友好クラブ・家族交流懇親
会、交流ゴルフ、そして観光など一気に楽しんでまいりました。
　結びに、昨年度、友好クラブ30周年を迎えることができました名古屋瑞
穂RCの皆さんと、次の40周年、50周年に向かって更に友情を深め、本日
ご列席の皆様のご健勝を祈念いたしまして、挨拶に代えさせていただきま
す。２日間宜しくお願い致します。

福岡西RC：倉重一男会長


